

MI TORMENTA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 15-11-2011 11:47:47

La tormenta, ya se fue, tímidamente el día empieza a quedar con mas luz, quizá aun vuelva a llover, pero mañana que estará mejor.

Era bueno, pues como tengo que andar por fuera, me hace falta coger aire, dejar la casa, cambiar el ritmo, del día a día, con sol, es mejor.

Me falta el aire, casi sufoco si estoy en casa, días seguidos, sin tener donde estar, siempre rodeada de personas, que nada hacen a no ser, meterse en mi vida.

No tengo tendencias para gimnasios, ni piscinas, ni SPA. es gastar dinero inútilmente.

Soy gacela, quiero por medio de pinos saltar, sentir mis pies pisando las hojas, mirar los pájaros invernales, de un árbol al otro.

Sentirme rodeada del fin que ha quedado del verano, el desnudar de la naturaleza, del cambio de color, mirar la vegetación a quedar naranja y marrón, el olor de la tierra húmeda, no estilizarme, con una bata en un sitio lleno de velas y humos con miles de aromas, de las cremas, haciendo masajes, poner las piedras negras redondas en las espaldas, estos modernismos, no valen nada, solo sirven para promoción de la vanidad personal y suena bien decir, me fui al SPA. No, no quiero, ni puedo, empiezo a pensar en el joven sin la mitad del brazo derecho, desde que nació, pidiendo limosna junto al Bingo. En los pescadores, que salen de barco a pescar y que nunca saben si vuelven, en los viejos, solos, sin fuerzas, para levantarse de sus pobres camas, de los niños delgados como esqueletos al otro lado del mundo, muriendo sin tener siquiera agua para beber. De quien en los hospitales están enfermos, sin defensa, a los sin abrigo, sentados en los portales, esperando que alguien estire la mano y le de unos euros para comer una sopa, a los drogados, que sufren con el vicio, que toca la raya del desespero, en las madres que lloran sin fuerzas, para ayudarlos. Todo esto es vida, todo esto existe, muí cerca de mí. ¿Cómo puedo relajar, llena de cremas, tumbada, llevando masajes? Imposible relajar, ni tampoco quiero hacerlo, me siento mejor si puedo con lo que me sobra ayudar.

Pero, lo que más me gustaría era poder ir al parlamento, decir mucha cosa, hacer un montón de preguntas, mirar cara a cara a los diputados, preguntar desde allí al mundo de ellos, si están a gusto, con lo que es la triste muerte, en vida, de millones de seres inocentes, que tan olvidados están.

Y lo peor aún está por venir, esta generación y la que viene atrás, más sufrirán, no tuvieran bases, de moral, ni de solidaridad, ni de amor al prójimo, ni herramientas para trabajar y sobrevivir en esta selva inhumana en que se ha transformado el mundo. Hoy, se vive de noche, en discotecas, bebiendo alcohol hasta el coma, yo vi, por la mañana, cuando pasaba de coche echadas en el suelo, sin conocimiento, como basura. Yo vi. Tú lo viste, pero nadie hizo nada ni hacen.

La vida es un V lo que va viene y nos coge, mas tarde o temprano, pagamos todo, Dios no es vengativo, pero enseña.

En esta grande empresa que es el mundo de mandar y obedecer, creo que quien manda no sabe y quien obedece, a eso es obligado por desgracia.

Quería poder no mandar, solo intentar, amenizar un poco el abismo, entre los que son ignorados y los poderosos.

Menos políticos, menos viajes, menos cumbres, menos pozos de arenas movedizas, que todo tragan hasta nuestra identidad y dignidad.

Con mucha pena, lo digo, antes era mejor, antes, cuando dicen no existía libertad, si hoy existe, la personal, agradezco que me digan a donde está.

Oporto 15 de Noviembre de 2011

Carminha Nieves